
 

 

 

 

 

更別町役場保健福祉課 

 

 

 

 

 

 

 

 

特別養護老人ホーム コムニの里さらべつ 

   

  

  

 

 

  

 

 

クローバーモア 

 

 

 

 

 

 

前年度から実施している「雇用促進・就労定着プロジェクト」の 

メンバーとしてお世話になっている事業所です。 

法人全体の取り組みとして、障がい者雇用に大変力を入れていただいてお

り、今後の職員の人材育成とフォロー体制について情報交換をさせていただ

きました。 

  -町村の皆さんからお話を伺いました- No.1 

施設長の荻原さん(右)、 

業務課の梶さん(左)に 

ご対応いただきました 

地域まわりでお世話になった最初の訪問先です。 

更別村独自で検討中の「さらべつ版生涯活躍のまち」構想の進捗状況の

確認、村で行われている障がい者雇用の事例を通じた今後の方向性など

について情報交換をさせていただきました。 

更別村唯一の就労系障がい福祉サービス事業所です。 

多様な希望をお持ちの対象者への個別支援の取り組みの課題について、

迷いながらもご本人目線で支援をされている様子を伺うことが出来ました。

前年度行った「仕事の魅力発見フェス」への高評 

価もいただきました。 

課長補佐の平谷さん(右)、 
主事の能登さん(左)に 
ご対応いただきました 

施設長の熊澤さん(左)、 

サービス管理責任者の松橋さん(右)に 

ご対応いただきました 

R2.5.21 

R2.5.21 

R2.5.21 



中札内村役場  

 

 

 

 

 

 

  

 

中札内高等養護学校  

   

  

  

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の訪問では、会議の持ち方やソーシャルディスタンスの考え方などが話題となりました。 

様々な活動の自粛が求められていますが、サービス給付の審査会の話題などから、書面会議・距離と必要な人数

を制限しての会議など、町村により対応の違いがあることを確認しました。 

今後も、活動の制限は続きますが、必要なことが滞るのではなく、今できる方法や内容を柔軟に行うための発想を

持つことが必要と感じました。 

とても広い会場をご用意いただきました。 

個別の対象者の情報について、きめ細やかに対応されている印象を受けま

した。村の中にある特別支援校との連携や、それに伴った企業就労をされ

ている方へのフォロー体制の現状と課題について情報交換させていただきま

した。 

主査の小松さん(左)、吉田さん(右)に 
ご対応いただきました 

R2.5.21 

毎年ハローワーク・中札内高等養護学校・だいちの 

３者協同で行っている３年生への求職登録会の打ち合わせと、在校生や

卒業生の現状について情報交換させていただきました。卒後支援や就職前

提実習の段取り、打ち合わせが例年通りに動きづらい状況に先生自身もご

不安を持っていらっしゃる様でした。 

進路指導の小林先生(左)、 

同じく金野先生(右)に 

ご対応いただきました 

R2.5.21 


